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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Arslan, Hidir     
Ernstberger, Nico     
Grebner, Thomas     
Götz, Sören     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Lohöfer, Natascha     
Maillet, Roswitha     
Reinbold, Markus Dr.     
 
 
- Gäste  
 
PDir Zahn 
PK Dietz 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nagel, Lothar     
Rothgerber, Thorsten     
Wenner, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Binz, Katharina     
Faber, Matthias     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Berichterstattung der Polizei 
 
2. Förderverein Eissporthalle 
 
 
Anträge 
 
3. Gymnastikalle Grundschule Hartenberg (ödp) 
 
4. Migranten in HaMü (SPD) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 5.1. Fußgängerüberweg An der Allee 
 
 
Anfragen 
 
6. King-Park-Center (Grüne) 
 
7. Parkplatz King-Park-Center (Grüne) 
 
8. Nutzung der Gymnastik-Halle (ödp) 
 
9. Gelber Sack Sammlung (SPD) 
 
10. Sachstandsberichte 
 10.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1531/2009 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 10.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0294/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 10.3. Antwort auf Anfrage 0297/2010 ödp 
 10.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0300/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 10.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0299/2010 CDU, Ortsbeirat Harten-

berg/Münchfeld 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 11.1. Schneeräumung Am Lungenberg 
 11.2. Ausgleichsflächen 05-Stadion 
 11.3. HaMü-Fest 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
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14. Haushaltsmittel 
 
15. Straßenbenennungen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 10.5 und 15. 

 

Die SPD zieht ihren unter TOP 4 gestellten Antrag zurück. 

 

Die Vorsitzende informiert darüber, dass die Berichterstattung des Fördervereines 

Eissporthalle heute ausfällt. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
Punkt 1 Berichterstattung der Polizei 

hier: Vorstellung der polizeilichen Kriminalstatistik und der Ver-
kehrsunfallzahlen 

 

Anhand einer Powerpoint-Präsentation stellen Polizeidirektor Zahn und Polizeikom-

missar Dietz die Zahlen der polizeilichen Kriminalstatistik für den Ortsbezirk Mainz-

Hartenberg/Münchfeld vor (vgl. Anlage 1 der Niederschrift) und gehen dabei 

noch auf folgende Punkte ein: 

 

 Hartenberg/Münchfeld kann als durchaus sicherer Vorort betrachtet werden. 

 

 Im Hinblick auf den Ortsbezirk gibt es zwei geographische Besonderheiten, näm-

lich 

das Stadion und den „Uni-Parkplatz“. Da die Statistik auch nach dem Tatort-

Prinzip 

geführt wird, stehen hier zum Teil für Hartenberg/Münchfeld sehr viele Fälle auf 

der 

Tagesordnung, verursacht z. B. durch Stadionbesucher oder Aufbrüche an PKW 

auf 

dem „Uni-Parkplatz“. 

 

 Je 10.000 Einwohner wird ein Bezirksdienstbeamter eingesetzt. 

 

 Zu den Sexualdelikten zählt auch Internetkriminalität im Hinblick auf  

Kinderpornographie etc. 

 

 Hartenberg/Münchfeld hat keinen speziellen Unfallhäufungspunkt. Die meisten 

Fälle sind Blechschäden. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die informative Berichterstattung. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Förderverein Eissporthalle 

hier: Vorstellung des Vereines 
 

Die für heute vorgesehene Berichterstattung der Vorsitzenden des Fördervereins 

der Eissporthalle fällt aus.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
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Punkt 3 Gymnastikalle Grundschule Hartenberg (ödp) 
Vorlage: 0295/2010 

 

In seiner Begründung des Antrages weist Herr Konrad darauf hin, dass er mit dem 

Vorsitzenden der Ritzambaner gesprochen habe und dass durch die Notwendig-

keit einer jährlichen Nutzungsbeantragung die Ungewissheit für die Vereine steige, 

ob denn die Halle wieder zur Verfügung stehe. Man weiß aktuell noch nicht, wo 

der Verein 2011 seine Veranstaltungen durchführen werde. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass die jährliche Beantragung ein durchaus übliches Ver-

fahren ist, so müsse auch die Erstürmung der Ortsverwaltung jährlich neu beantragt 

werden. 

 

Herr Grebner erklärt, dass es keine mehrjährigen Freibriefe für die Nutzung von Hal-

len geben könne, da diese keine reinen Veranstaltungsorte sind und somit Sonder-

genehmigungen jeweils im Einzelfall erteilt werden müssen, wenn mehr als 199 Per-

sonen diese Orte aufsuchen wollen. Insofern ist der Antrag nicht zielführend und 

die ödp wird gebeten, die Antwort auf die von ihr gestellte Anfrage abzuwarten. 

 

Frau Köppen bedauert, dass es im ganzen Ortsbezirk Mainz-Hartenberg/Münchfeld 

nicht einen offiziellen Veranstaltungsort gibt und deshalb die Vereine ständig unter 

dem Damoklesschwert der Auflagen und des Wohles der Schulverwaltung stehen. 

 

Herr Konrad konkretisiert seinen Antrag nochmals dahingehend, dass nicht die 

jährliche Antragstellung aufgehoben werden solle, sondern dass er die Verwaltung 

sensibilisieren möchte, Auflagen nicht endlos zu steigern und dadurch den Verei-

nen Veranstaltungen unmöglich zu machen. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird sodann mit 4 : 4 : 3 Stimmen mehrheitlich abgelehnt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Migranten in HaMü (SPD) 

Vorlage: 0698/2010 
 
                                                                                                                                     

Die SPD zieht den Antrag zurück und wird einen neuen bezüglich der Thematik 

Migranten stellen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Fußgängerüberweg An der Allee 

hier:Kontrollen durch die Polizei 
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Ein Bürger bittet die Verwaltung, mit der Polizei dahingehend in Kontakt zu treten, 

dass im Bereich Fußgängerüberweg / Bushaltestelle „An der Allee“ verstärkt Kon-

trollen durchgeführt werden, da es hier beinahe täglich zu gefährlichen Verkehrssi-

tuationen für die Fußgänger kommt. Die Autofahrer ignorieren sowohl das Überhol-

verbot und die durchgezogene Linie als auch die Warnblinkanlage der Busse. Hier 

sei Handeln vonnöten.  
                                                                                                                                      
 
 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 6 King-Park-Center (Grüne) 

hier: Auswirkungen der Wohnbau-Krise 
Vorlage: 0333/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 20.04.2010, ohne Aktenzeichen. 

 

Frau Lohöfer bittet die Verwaltung um Vorlage der geplanten Veränderungen der 

Flächenzuschnitte, da derzeit keine Geschäfte leer stehen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Parkplatz King-Park-Center (Grüne) 

hier: Bewirtschaftung 
Vorlage: 0334/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 22.02.2010, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Nutzung der Gymnastik-Halle (ödp) 

Vorlage: 0699/2010 
 

Herr Konrad ist verärgert darüber, dass wieder einmal eine Anfrage, die fristgerecht 

eingereicht wurde, nicht zur Sitzung beantwortet worden ist. Er bittet, dies umge-

hend nachzuholen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Gelber Sack Sammlung (SPD) 

Vorlage: 0700/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 27.04.2010, ohne Aktenzeichen.  
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Punkt 10 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1531/2009 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Parkflächenmarkierungen Fort Hauptstein 
Vorlage: 0371/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 01.03.2010, Az.: V / 2 66 

15 08.  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                   
 
Punkt 10.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0294/2010 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Runder Tisch MLK-Park 
Vorlage: 0462/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI, Az.: 61 26 HM B 92. 

 

In diesem Zusammenhang weist die Vorsitzende darauf hin, dass am 19.05.2010 ein 

Bürgerforum zum Thema MLK-Park stattfinden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Antwort auf Anfrage 0297/2010 ödp 

hier: Sanierung Peter-Jordan-Schlue 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 23.03.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0300/2010 der CDU-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Verkehrssicherungspflicht Am Fort Gonsenheim 137 
Vorlage: 0510/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI vom 23.03.2010, Az.: 2 63 10 

16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0299/2010 CDU, Ortsbeirat Harten-
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berg/Münchfeld 
hier: Verlegung Schadstoffsammelstelle Dijonstraße 
Vorlage: 0689/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 19.04.10, Az.: 70 00 66 / 

HaMü. 

 

Der Ortsbeirat bittet aufgrund der unhaltbaren Zustände im Bereich der aktuellen 

Schadstoffsammelhaltestelle um Verlegung dieser zum Wertstoffhof. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Schneeräumung Am Lungenberg 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 15.03.10, Az.: 70 00 66 / HaMü.  
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.2 Ausgleichsflächen 05-Stadion 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 08.04.10, Az.: 17 00 66 HaMü.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.3 HaMü-Fest 
 

Die Vorsitzende teilt den Termin für das diesjährige HaMü-Fest am 10. und 11. Juli 

mit.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. K. Trautwein                                                        gez. P. Bermeitinger 
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........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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